

Ä8 D – Was Freiheit schützt

Antragsteller*in: Simon Haack (KV Münster)

Text

Von Zeile 602 bis 604 einfügen:

ausbauen. Gleichzeitig bedarf es einer engmaschigen parlamentarischen Kontrolle von Frontex-Einsätzen und einer systematischen Menschenrechtsbeobachtung vor Ort. Frontex muss alle Unterstützungseinsätze, die europäischen Menschenrechtsstandards nicht genügen, konsequent und zeitnah beenden. Hilfs- und Menschenrechtsorganisationen benötigen jederzeit Zugang zu den Geflüchteten und den

Begründung

Grundsätzlich ist Frontex verpflichtet, seine Einsätze zu beenden, wenn es in diesen zu Menschenrechtsverletzungen wie beispielsweise Pushbacks kommt. Vor dieser Pflicht verschließt Frontex aber bisher konsequent die Augen. Das muss sich ändern.